

Krippenschau endet bald

Renningen Die Ausstellung in der Martinuskirche ist am Sonntag letztmals geöffnet.

Die Renninger Krippe geht in die letzte Runde. Noch bis zum Sonntag kann die Ausstellung mit Figuren von Hildegard Buchhalter in der katholischen Martinuskirche in Malmsheim, Westerfeldstraße 19, besichtigt werden.

Am Donnerstag feiert die Kirchengemeinde um 19 Uhr im Gottesdienst Mariä Lichtmess, dazu singt der gemischte Chor Marengomo. Für das Wochenende haben sich ein paar hochkarätige Gäste angekündigt. Am Samstag, 4. Februar, singen zur Vorabendmesse um 18 Uhr die Hymnus-Chorknaben Stuttgart. Ihr Auftritt wird ermöglicht durch die Anton-&Petra-Ehrmann-Stiftung. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen.

Der Gottesdienst am Sonntag, 5. Februar, wird begleitet vom Handharmonika-Spielring Malmsheim, Beginn ist um 10.45 Uhr. Die Schlussfeier ist um 18 Uhr. Musikalisch unterhalten der Singkreis Malmsheim und der Musikverein Magstadt.

In der Renninger Krippe werden die Figuren von Hildegard Buchhalter jedes Jahr zu einem anderen Thema vor einer speziellen Kulisse arrangiert. Das aktuelle Motto lautet „Eine feste Burg ist unser Gott“, im Mittelpunkt stehen zum einen die Wartburg und damit der Reformator Martin Luther sowie der heilige Martin von Tours. Stationen aus beider Leben sind abgebildet. Die Krippe ist täglich, außer während der Veranstaltungen, von 9 bis 18 Uhr kostenlos zu besichtigen, auch Führungen sind möglich. Spenden werden für wohltätige Zwecke in Syrien eingesetzt. kle